

Top-Plätze und Premieren

Davide Petrella vom SSC Schwenningen siegt beim Achalm-Cup in Reutlingen über die 200 Meter Brust. Maja Kohler wird Dritte, Jannik Kohler Vierter.

VS-SCHWENNINGEN. Beim 40-jährigen Jubiläum des Achalm-Cups im Wellenfreibad Reutlingen fanden sich über 500 Teilnehmer ein. Davide Petrella startete über alle Bruststrecken, die 1500 m, sowie über die 50 m Freistil, 200 m Lagen und die 100 m Rücken. Über die 100 m Brust und 100 m Rücken qualifizierte sich Petrella für den Finallauf. Im Finale bestätigte er seine Zeiten aus den Vorläufen. Über die 200 m Brust erschwamm sich Petrella in 2:39,20 den offenen Sieg. Die 1500 m meisterte Petrella in 19:03,54 Minuten. Jannik Kohler schwamm über die 50 m Freistil (29,49 Sekunden) und Brust (39,76 Sekunden) gute Zeiten. Über die 200 m Freistil schnappte sich Kohler einen vierten Platz und eine Bestzeit in 2:33,33 Minuten. Kohlers Schwester Maja sicherte sich über die 100 m Rücken einen dritten Platz im Jahrgang 2009. Erstmals startete sie über die 200 m Freistil. Kohler platzierte sich im mittleren Teilnehmerfeld. Jasmin Zimmermann sammelte bei ihrem ersten Wettkampf auf der langen Bahn Erfahrungen. Über die 50 m Freistil und Brust (59,09) platzierte sie sich auf Rang zwei.



Freuen sich: Maja Kohler, Jannik Kohler, Davide Petrella, Sarah Zimmermann (hinten von links) und Jasmin Zimmermann und Pauline Guhl (vorne von links).

Foto: Petrella

Ihre Schwester Sarah freute sich über neue Bestzeiten auf den gleichen Strecken. Zudem erlebte sie eine Premiere über 200 m Freistil (3:37,72). Semih Yalim startete das erste Mal über die 200 m Brust und die 100 m Freistil.

Platz vier für Sehim Yalim

Über die 200 m Brust erschwamm sich Yalim einen vierten Platz in 4:31,57 Minuten. Eric Schumann startete wiederum erstmals bei einem Langbahnwettkampf über 100 m Brust und Freistil (2:26,66), sowie 50 m Rücken (1:15,15). Pauline Guhl zeigte über die 100 (1:53,20) und 200 m Brust (4:06,51) ihre Klasse. Weiterhin

startete sie über 100 m Freistil (1:32,25) und 50 m Schmetterling. Mathilda Strecker war bei ihrem ersten Wettkampf und wurde mit einer guten Zeit über 50 m Brust belohnt. Theresia Herzog erschwamm sich in 1:24,82 Minuten eine Bestzeit über 100 Meter Kraul. Eine Verbesserung kann sie über 100 m Rücken in 1:46,83 Minuten vorweisen. Über die 50 m Rücken sicherte sich Herzog einen Top-10-Platz. Die viermal 50 m Lagen schwamm der SSC in einer Zeit von 2:33,98 Minuten. Petrella beteiligte sich an der 4x50 m Freistil-Mixedstaffel und an der 4x50 m Lagen-Mixedstaffel der SG-Schwarzwald-Baar-Heuberg. dp